



月刊 竹田通信

竹田地域協議会報

不定期月発行 竹田地域協議会
 平成19年 5月 1日 発行
 TEL・FAX：44 - 2535
 E-mail：
 takeda@town.misasa.tottori.jp

南土曜楽校がスタートしました！

今年度の南土曜楽校開校式が4月21日（土曜日）午前9時から行われ、9名の子供たちと保護者、穴鴨の老人クラブの方々が参加しました。開校式の後、暖かい日差しの中、グラウンドゴルフで、みんなが一緒に楽しく交流を深めました。

地区ソフトバレーボール大会がありました！！

地区ソフトバレーボール大会が、4月21日（土曜日）午後7時から行われました。参加チームは、加谷2チーム、穴鴨2チーム、下畑2チーム、曹源寺2チーム、久原1チームの9チームで、A・B・Cの三つのコートにそれぞれ3チームずつが分かれ、リーグ戦を行い、久しぶりに会う地区の人達との親睦を図りながら、みなさんがにぎやかに、和気あいあいプレーしました。

結果は、次の通りです。

Aコート	1位：加 谷 B	2位：穴 鴨 B	3位：下 畑 B
Bコート	1位：穴 鴨 A	2位：曹源寺 A	3位：加 谷 A
Cコート	1位：曹源寺 B	2位：下 畑 A	3位：久 原



結果はともあれ、今年は、このような体育行事を、次のように予定しています。今回参加出来なかった皆様も、ぜひ、参加してみてください。

5月27日(日) グランドゴルフ大会	7月28日(土) ペタンク大会
8月15日(水) ソフトボール大会	9月 9日(日) 南小校区大運動会

次回は、5月27日(日)の グランドゴルフ大会です。南小グラウンドで、多数の方の参加をお待ちしています。

* 今年の南小校区の総合検診は6月6日(水)南小体育館で行われます。多数の方の受診をお待ちしています。



南小学校の目指すもの

本年度、南小学校は、児童数26名（1年：4名，2年：6名，3年：2名，4年：5名，5年：1名，6年：8名）、教職員11名、合計37名でのスタートとなりました。

「一人はみんなのために、みんなは一人のために」～ One for all, All for one. ～ をモットーにして成果の出る南小づくりを進めていきたいと考えています。

成果の出る南小づくりに向けて学校長から提案された「学校経営の概要」を紹介します。

1 教育目標

認め合い、学び合い、きたえ合いをとおして

自ら学び、自ら考え、自ら行動する児童の育成

2 めざす児童像

思いやりのある子（徳育）

くふうする子（知育）

元気な子（体育）



3 経営方針

（1）わかる授業づくり

確かな学力向上を目指します

（2）ゆたかな心を育む

自分を大切にできる心と他人を大切にできる心を育てます

（3）励まし合う仲間づくり

有用感（役立っているという意識）や有能感（良さがあるという意識）を持たせます

（4）健康な体づくり

少しのことで弱音をはかない体をつくります

（5）開かれた学校づくりと特色ある校風づくり

おらが学校をつくります

「教育は人なり」です。私たち教職員も「教師のあるべき姿を求め研修」します。研修とは研究と修養を合わせた言葉です。修養にも努力したいと思います。

いろいろとお世話になることが多いと思います。引き続きよろしく申し上げます。



春の交通安全週間が始まります

春の全国交通安全運動が、今年は選挙の関係で5月11日（金）～20日（日）に実施されます。

普段から安全には気を使っているとは思いますが、今一度 運転マナーなどを再確認し事故のない安全な地域にしましょう。

